

Einladung



Präsentation des Vereines

Zukunftsklub Thayaland

Übernehmen auch Sie Verantwortung
für die Zukunft unserer Region!

Termin: Dienstag 30. Juni 2015 um 20 Uhr

Ort: **Gasthaus Handl Dobersberg**

Zukunftsklub Thayaland

Worum geht`s und was sind die Ziele?

Im Zukunftsraum Thayaland wurde für eine zukunftstaugliche regionale Energieversorgung die **RegionsGmbH Thayaland** gegründet. Als Gesellschafter dieser GmbH für Entwicklung und Umsetzung sind zwei Vereine vorgesehen: „**Zukunftsraum Thayaland**“ und „**Zukunftsklub Thayaland**“¹.

Der Zukunftsraum besteht aus den 15 Gemeinden der Region und es gibt ihn schon seit vielen Jahren.

Der Zukunftsklub wurde Ende 2014 gegründet und er soll durch eine breite Beteiligung der Menschen, Betriebe und Institutionen die Region repräsentieren.



Regionale Projekte in den Bereichen Erneuerbare Energie und Energieeinsparung bieten eine Reihe von Chancen, sich unabhängig zu machen von Energieimporten und regionale Wertschöpfung zu schaffen. BürgerInnen, UnternehmerInnen, Gemeinden und lokale Finanzinstitute können und sollen in zukunftsfähige Projekte in ihrer eigenen Region investieren.

**Werden Sie Mitglied und gestalten Sie mit.
Gemeinsam können wir viel bewegen!**

¹ Die Statuten und weitere Informationen gibt es unter www.thayaland.at/zukunftsklub zu finden.